

BOLETÍN No. 610 ->>

Plantel Oriente de Bachillerato de la UAA un ícono en la educación media superior: MAC

Ser proactivos y propositivos debe ser compromiso de los estudiantes: AAG

Como plantel de reciente creación, el bachillerato Oriente de la UAA es considerado un ícono ya que cuenta con la mejor infraestructura en el estado, además de una plantilla docente reconocida y de prestigio que le da a los jóvenes todas las herramientas para desarrollar al máximo su potencial académico, así lo expresó el rector Mario Andrade Cervantes al asistir a la toma de protesta de la mesa directiva de la Sociedad de Alumnos del plantel Oriente del Centro de Educación

Mencionó que apenas ha egresado la primera generación de este plantel, sin embargo en su corta existencia ha logrado hacerse ya de un prestigio que avala su calidad, por lo que exhortó a los estudiantes a aprovechar al máximo las ventajas a su alcance.

En su mensaje el rector felicitó a Omar Meade de la Fuente, presidente de la sociedad de alumnos del plantel oriente del CEM por su nuevo cargo, así como a los integrantes de su mesa directiva, y expresó que el compromiso con los estudiantes del plantel debe ser permanente; por ello apuntó que en las autoridades universitarias siempre contarán con un aliado para los proyectos que se desarrollen en beneficio común.

En su oportunidad, Alejandro Aizpuru Guevara, presidente de la Federación de Estudiantes expresó que el bachillerato oriente representa una gran obra que ha dado la oportunidad a cientos de jóvenes de incorporarse en la educación media superior.

Al dirigirse a los integrantes de la mesa directiva y estudiantes del bachillerato destacó la necesidad de sentir el orgullo de ser gallos de la UAA, de pertenecer a una institución de prestigio y calidad como es la Máxima Casa de Estudios del estado.

Finalmente exhortó a todos los jóvenes ser proactivos y propositivos con el objetivo de lograr cambios importantes en el entorno social, económico y político del país, pues esta generación tiene un gran compromiso en este sentido, particularmente ante la situación actual de desencanto y desánimo que vive México.

Tras rendir protesta como nuevo presidente de la Sociedad de Alumnos del Bachillerato Oriente, Omar Meade de la Fuente agradeció el apoyo y la confianza de los alumnos del plantel oriente para poder llegar a la representación estudiantil, y se comprometió a trabajar por proyectos de beneficio común que favorezcan a la comunidad universitaria.

En el evento, realizado en el poliforum cultural y deportivo, estuvieron también presentes

Francisco Javier Avelar González, secretario general de la UAA y Juan José Shaadi Rodríguez,
decano del Centro de Educación Media.

